

Oberliga Württemberg, 5. Runde, 13.01.2013:
SK Schmiden/Cannstatt I - SK Bebenhausen II 4,5 : 3,5

Knappes Endergebnis nach (eigentlich) klarem Spielverlauf

Nominell waren wir gegen den Tabellenletzten aus Bebenhausen klar favorisiert, aber das junge Team durfte nicht unterschätzt werden. Gegen uns traten sie mit dem nachgemeldeten Spitzenbrett Ulrich Zimmermann an und hatten damit 3 frisch gekürte Deutsche Meister an Bord (Bebenhausen gewann die Deutsche Vereins-Jugendmeisterschaft U20, die vom 27.-30.12.2012 in Osnabrück stattfand).

Unsere Gäste brachten allerdings nur 7 Spieler an die Bretter, Steffen Eisele punktete daher kampflos. Es ging vielversprechend weiter: Christian Thoma und ich gewannen unsere Partien, Martin Krockenberger teilte mit seinem Gegenüber den Punkt. Damit lagen wir noch vor der Zeitkontrolle im 40. Zug aussichtsreich mit 3,5 : 0,5 in Führung und die verbleibenden Partien ließen mindestens zwei weitere Zähler erwarten.

Aber es kam anders. Thilo Kabisch mußte sich geschlagen geben und Mark Trachtmanns Vorteil am Spitzenbrett reichte nicht zum Sieg. Oliver Niklasch verlor in klarer Gewinnstellung den Faden und mußte sich nach einem Materialeinsteller geschlagen geben. So kam es noch auf die letzte laufende Partie an. Thomas Witke steuerte den benötigten halben Punkt zum Mannschaftssieg bei.

Nach diesem Sieg liegen wir mit 6:4 Punkten auf Tabellenplatz 5 im dicht gedrängten Mittelfeld. Am 27.01.2013 steht das Heimspiel gegen die 2. Mannschaft der Stuttgarter Schachfreunde auf dem Programm.

Markus Löhr, Mannschaftsführer